

**ATLETISMO L IV CARRERA POPULAR PADRE MARCELINO MOTOCICLISMO L MUNDIAL DE RESISTENCIA 24 HORAS DE LE MANS**

# El 'Padre Marcelino', a por el récord solidario

Mañana arranca la cuarta edición de esta carrera popular que mezcla deporte de alto nivel, fiesta y el respaldo a una ONG

JESÚS R. GODOY / GRANADA | ACTUALIZADO 17.04.2010 - 05:02

0 comentarios 0 votos    

La cuarta edición de la carrera popular Memorial Padre Marcelino de disputa mañana. La prueba está organizada por el Colegio Agustinos en colaboración con el Patronato Municipal de Deportes y cuenta con el patrocinio de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, la Universidad de Granada y varias empresas de la provincia.



Cientos de niños aguardan en la salidad durante la edición del pasado año.

La carrera, que dará comienzo a partir de las 9:45 horas en las inmediaciones del colegio Agustinos, se ha consolidado como una prueba de importante nivel en la capital granadina, pues ha conseguido que se incluya en el calendario de la Federación Española de Atletismo.

El crecimiento de la participación año tras año es constante, pues de los 1.500 que se inscribieron en la pasada edición se espera que el incremento para la de mañana sea de unos 300, por lo que se alcanzarán los 1.800 en la presente.

El Memorial Padre Marcelino es una prueba en la que se mezcla la fiesta del deporte con la alta competición y está abierto a todos los que quieran disfrutar de un gran día practicando deporte, siempre y cuando la lluvia no lo impida.

Una de las muchas peculiaridades de esta cita es el carácter solidario que presenta año tras año. Y es que los fondos recaudados por las inscripciones de los participantes hacen posible que se financie un proyecto de una ONG para la localidad de Kamabai en Sierra Leona, donde se pretenden construir un invernadero y dos escuelas para los más desfavorecidos.

La carrera parte de las inmediaciones del colegio Santo Tomás de Villanueva, popularmente conocido como los Agustinos, aunque en esta edición, las obras del metro, han provocado que se desplace hasta la calle Blas Otero, desde donde se dará la salida a las distintas categorías para todas las edades, desde los más pequeños hasta los sénior.

La entrega de trofeos está prevista a partir de las 13:30 horas.

0 comentarios 0 votos    

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



### GALERÍA GRÁFICA



## Las imágenes del Granada-Melilla

Los rojiblancos golean al líder y vuelven a la lucha por el primer puesto.

[Vídeos](#) [Jornada](#) [Marcador](#) [Calendario](#) [Clasificación](#)

Más vídeos...

